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MATUTINA RADIO 
Viernes 19 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Guadalupe Murguía, secretaria de educación en el estado, dijo que a pesar de que no asistió a la 
campaña de Germán Martínez, coincide con su propuesta de hacer de Acción Nacional un partido 
de centro, abierto a otras propuestas. (EL) 
 
Germán Martínez es un buen candidato para dirigir el PAN nacional, considera Ismael Becerra, 
Presidente del comité municipal de ese partido; sin embargo pide a los consejeros analizar otras 
opciones. (NC) 
 
Con la finalidad de dar a conocer los logros del PAN a los militantes y ciudadanos interesados, ya 
son 10 pláticas las que se han dado en diferentes puntos de la ciudad, informó Ismael Becerra, 
presidente del comité directivo municipal. (EL) 
 
El comité directivo municipal del PAN dio a conocer la convocatoria para la asamblea municipal 
que se celebrará el 18 de noviembre, en la cual se rendirá un informe acerca del estado actual del 
partido en el municipio, así como el registro de aspirantes a delegados numerarios. (EL) 
 
21 consejeros del PRI de los municipios de Colón y Tequisquiapan han sido dados de baja por 
traición al partido, indicó el secretario de organización estatal, Eric Osornio Medina. (NC) 
 
El próximo domingo se elegirán a los nuevos dirigentes del PRI en los municipios de Colón y 
Tequisquiapan, así lo informó Eric Osornio Medina, secretario de organización de ese partido. 
(EL) 
 
Iván Pérez Guzmán, secretario general de la CNOP, informó que debido a la determinación de 
que todos los dirigentes del sector de cada municipio estaban vencidos, se procedió a recorrer el 
estado para dar a conocer la convocatoria y ya se llevó a cabo en dos municipios. (EL) 
 
La fracción parlamentaria del PRD hará un llamado al ejecutivo para que el presupuesto del 2008 
se destine a obra pública que de verdad beneficie a la ciudadanía y no en obras de relumbrón, dijo 
Enrique Becerra, Secretario general del partido. (NC) 



 
Gobierno del estado donará a la Comisión Estatal de Información Gubernamental, dos camionetas, 
pues sólo se contaba con un Chevy para los 3 comisionados, Indicó Miguel Servín del Bosque, 
comisionado presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (EL) 
 
La Comisión Estatal de Información Gubernamental recibirá de gobierno del Estado la próxima 
semana, la donación de dos camionetas, por lo que el Presidente de dicho organismo, Miguel 
Servín del Bosque, negó que se adquiera algún compromiso con la administración estatal. (NC) 
 
Se llevó a cabo la firma de un convenio entre la Comisión Estatal de Información Gubernamental y 
Gobierno del Estado, con el fin de fomentar un mejor acceso a la información, señaló el consejero 
Presidente, Miguel Servín del Bosque. (NC) 
 
Ayer se firmó el convenio de colaboración entre el gobierno del estado y la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, con la finalidad de capacitar a los servidores públicos en el tema de 
acceso a la información pública, informó el doctor Ricardo del Río Trejo, secretario de la 
contraloría. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Aprueba la legislatura local un punto de acuerdo para que el magistrado propietario del Tribunal de 
lo Contencioso Administrativo tenga que ser evaluado por el congreso para su ratificación cada 
cuatro años y no por ocho como lo estipula actualmente su ley orgánica, señaló la diputada María 
de Jesús Ibarra. (NC) 
 
Se realizó en el congreso del estado un punto de acuerdo para que de aquí en adelante quien esté 
a cargo del tribunal de lo contencioso administrativo pueda ser ratificado otros 4 años, previa a una 
consulta pública, aseguró la diputada María de Jesús Ibarra, coordinadora del partido verde en el 
congreso local. (EL) 
 
Será hasta el próximo lunes que los diputados voten a favor o en contra de la ratificación de 
Eugenio Castellanos Malo al frente del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, aseguró el 
diputado Martín Mendoza Villa, coordinador de la fracción parlamentaria del PRD en el congreso. 
(EL) 
 
Propone el diputado Fernando Urbiola Ledesma la creación de una comisión de la familia en 
todos los ayuntamientos. (NC) 
 
La reforma a la ley para la organización política y administrativa de los municipios, considera que 
estos puedan crear comisiones de la familia, todo esto para que puedan general políticas públicas 
a favor de la familia, dijo el diputado Fernando Urbiola Ledesma, presidente de la comisión 
legislativa de la familia. (EL) 
 
Con los diferentes foros que se están realizando en diversos municipios, se espera que antes del 
próximo año se cuente con la nueva ley del deporte en el estado, aseguró el diputado Leodegario 
Ríos Esquivel, presidente de la comisión legislativa de juventud y deporte. (EL)  
 
Dadas las excelentes expectativas que hay en torno a la ley de regularización de predios, ya hay 
estados vecinos interesados en valorar su impacto en aquellos lugares, dijo el diputado Isaac 
Jiménez, uno de los promotores de esta iniciativa. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El gobernador Francisco Garrido Patrón prometió una inversión de más de 200 mdp en 
infraestructura deportiva en los dos años que restan de su gestión, misma cantidad que ha 
invertido en este momento en el deporte queretano. (EL) 
 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza.  De acuerdo a la modificación integral al estatuto orgánico de la Universidad Autónoma de 
Querétaro, que rige su normatividad en sesión de consejo universitario, para adecuarlo a las 
necesidades actuales, según explicó Raúl Iturralde Olvera, rector de la máxima casa de estudios. 
(EL) 
 
Se realizó la entrega de la certificación ISO 9001 – 2000 quo otorga el centro regional de 
información y documentación en salud a la facultad de medicina, por el que se reconoció su trabajo 
en el proceso de selección de ingreso y el sistema de biblioteca. (EL) 
 
La carrera de medicina no es de aulas sino de campus médicos, por lo que la facultad tiene un 
parámetro de admisión que está acreditado donde sólo se acepta un alumno por cada 5 camas de 
las instituciones de salud donde pueden realizar sus prácticas de medicina. (EL) 
 
Necesario mantener una vigilancia permanente en las escuelas que se encuentran en zonas de 
riesgo, para evitar la venta de drogas, considera la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía 
Gutiérrez. (NC) 
 
Cabeza. El incidente de los menores de edad que se detuvieron en el municipio de El Marqués, es 
un caso que la USEBEQ está trabajando y que va a sacar de la mejor manera, sin embargo no es 
algo que deba alterar la convivencia de la comunidad educativa de esa escuela, señaló Guadalupe 
Murguía. (EL) 
 
La Asociación Estatal de Padres de Familia tiene tres procesos de revisión por denuncias de 
manejo indebido de dinero, informó el Presidente de la Asociación, Juan Carlos Calvo. (NC) 
 
Más de 800 estudiantes y especialistas en el ramo, participarán en la celebración del décimo día 
del estudiante de contaduría, que se llevará a cabo el 25 de octubre, indicó el Presidente del 
Colegio de Contadores Públicos, Omar Pérez Enríquez. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Con una inversión de 7 mdp se llevará a cabo en menos de cuatro semanas el rediseño de las 
incorporaciones y desincorporaciones del Bulevar Bernardo Quintana, anunció Santiago Martínez 
Montes, titular de la Comisión Estatal de Caminos. (NC) 
 
En lo que resta del año se invertirán 15 mdp para la construcción del autódromo de Querétaro, 
informó la Secretaria de turismo Esther Carboney, quien dijo que se hará una preinauguración los 
días 25 y 26 de octubre. (NC) 
 
Entrevista. Eduardo Nava Bolaños, Senador de la República, comenta sobre la reforma agraria 
que se dio a la tarea de investigar qué pasa en el país y el panorama no es como la platican y hay 
muchos asentamientos irregulares. Son casi de 800 mil lotes en todo el país, se puso sobre la 
mesa esa temática para conseguir insumos sobre foros empezando en Querétaro, el compromiso 
es hacer 6 foros más para hacer un esquema en el tema de asentamientos irregulares. En el tema 
de Germán Medina comentó que él aviso que no podía estar en Querétaro, pero espera poder 
platicar con él cuando sus actividades se lo permitan. (EL) 
 
Javier Durán organizador del primer campeonato de memoria en Querétaro, dijo que se creará un 
club de cerebros, convirtiendo al estado en pioneros a nivel nacional, en donde los participantes 
llamados memoriones se reunirán para agilizar sus capacidades de razonamiento. (EL) 
 
Entrevista. Laura Valencia, invita a una conferencia que dará en torno a los que ha hecho 
Fernando Melo quien logro llegar a la cima más alta del mundo. Se llevara a cabo el 16 de 
noviembre a las 6 de la tarde con una cuota de 100 pesos, en el centro cívico. El objetivo principal 
es transmitir cómo subir las montañas, esta conferencia es para todas las personas desde los 4 



años hasta la gente adulta. Beatriz Díaz comenta que es principalmente para los niños y jóvenes, 
que sepan cómo se preparan los alpinistas y darles una cultura diferente. La conferencia la dará el 
propio Fernando Melo. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Asistió el Alcalde de Cadereyta, Abelardo Ledesma a la Legislatura, para solicitar apoyo en la 
pavimentación de la carretera Santa Bárbara Higuerillas. (NC) 
 
Cabeza. 3 mujeres y 9 hombres están participando en la segunda generación de policía preventiva 
y tránsito del municipio de El Marqués, quienes al finalizar el curso laborarán en el área de tránsito 
municipal, informó Arturo Reséndíz, director de seguridad pública, tránsito y protección civil de 
dicho municipio. (EL)  
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Poco más de 50 mil adultos del Estado no cuentan con algún sistema de seguridad social, sin 
embargo todos tienen garantizada su atención médica, informó el jefe del departamento de 
prevención y control de enfermedades crónico-degenerativas de la Secretaría de salud, Carlos 
Josafat Castellanos. (NC) 
 
La secretaría de salud, el sistema estatal DIF y la fundación “platícame, A.C.” inauguraron la 
campaña nacional 2007, “Vamos por el control, no a la obesidad y no a la diabetes”, que pretende 
concientizar a la población sobre la importancia de buenos hábitos alimenticios para prevenir 
enfermedades como la obesidad y la diabetes. (EL) 
 
Arrancó la sexta semana de salud para gente grande, donde el Secretario de salud, Rafael 
Ascencio señaló que de cada cien diabéticos, solamente cuarenta controlan su enfermedad. (NC) 
 
Cabeza. En Querétaro la esperanza de vida de las personas actualmente es de 70 años, señaló el 
secretario de salud en el estado Rafael Ascencio Ascencio. (EL) 
 
Cabeza. Se deben ganar espacios para que los jóvenes se acerquen a la educación sexual formal, 
ya que el primer canal donde los jóvenes aprenden este tipo de educación es con los amigos, 
aseguró Enrique Hidalgo Islas, médico familiar particular y sexólogo. (EL) 
 
Vía Telefónica. Renato López Otamendi, Secretario de desarrollo sustentable, comenta que el día 
de hoy termina la condonación de multas de la verificación vehicular, lo que se está ampliando es 
que los ciudadanos puedan verificar sus carros unos días más. Son 33 centros de verificación y 
son suficientes para verificar todo el año, pero ante la situación se tendrán un poco más de días 
para verificar. El plazo para la verificación es hasta el próximo 15 de noviembre después de esta 
fecha habrá multas, porque es obligación del ciudadano mantener los niveles de contaminación 
abajo y cuidar el medio ambiente. Un vehículo bien afinado contamina menos que uno que no 
pasa. No se tiene en todos los municipios verificentros porque no se tiene lugar para poner uno, se 
está implementando programas para las personas de la sierra para que cumplan con la verificación 
de su carro. Hasta el día de ayer 50 mil personas hicieron su trámite, agradece a la gente el apoyo 
para poder hacer su trámite, así como aprovecha para pedir disculpas por las molestias que hayan 
ocasionado. Las personas que tienen sello para el día de hoy, también pueden pasar hasta el día 
15 de noviembre, pero la finalidad no es que dejen pasar su fecha para el último día porque sería 
lo mismo y habría otra vez largas colas. Las personas que cumplieron con su verificación, que no 
se preocupen, monitorearán esta situación, no habrá recargos ni se perjudicara a estas personas 
por ninguna circunstancia. Las carcachitas tendrán de plazo todo el mes de noviembre para pasar 
su verificación y se podrá pensar en un apoyo para afinar sus carros. (EL) 
 
Se han aplicado más de 200 multas a automovilistas que no han verificado, informó el 
subsecretario del medio ambiente de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Gerardo Serrato 
Ángeles. (NC) 



No se permitirá que 166 hectáreas de bosque en La Beata en Amealco se urbanicen, advirtió la 
delegada de la SEMARNAT, Patricia Carrera Orea. (NC) 
 
Con el objetivo de lograr acuerdos en materia del medio ambiente, en la UTEQ se inauguró el 
Sexto congreso de tecnología ambiental. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se volcó ayer en la “curva enchilada” -carretera a San Luis Potosí en el entronque con la carretera 
a San Miguel de Allende- un autobús que transportaba a 30 elementos de la PFP; 14 resultaron 
lesionados, dos de ellos en estado grave. (NC) 
 


